

Kurt Wolff Verlag / München



Der Neue Roman

Vor zwanzig Jahren zuerst erschienen ist heute
von direkt aktuellem Interesse:

Heinrich Mann

Die Göttinnen

oder: Die drei Romane der Herzogin von Assy

3 Bände in bester Friedenausstattung / Gebunden je M. 40.—

Gesamtauflage 143 000

*

Aus einer dem Untergang geweihten Welt ersteht ein strahlender Tempel der Freiheit, der Kunst und der Liebe. In die unsterbliche Vision einer Frauengestalt von antik-heroischer Größe retten sich Geist, Schönheit und Gefühl. Ein starkes, sieghaftes Dahinschreiten durch das verzückte große Sterben einer taumelnden Zeit. — Wenn auch zuletzt dieser Tempel erschüttert, die Göttin dieses Tempels überwältigt wird von der allgemeinen Raserei: hier ringt doch ein Mensch mit der Welt, das Gesunde mit dem Kranken, das Ideal mit dem Leben. — Ein Buch der Hoffnung und des Glaubens, trotz allem!

Hauptauslieferungslager bei S. Volkmar in Leipzig